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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del01/l0D0l7

L'anno duemiladiciassette. il giomo quattro deÌ úese di ottobre, in Palemo. nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n' 95' si è unito il Consiglio

Circoscrizionale. convocato dal Presìdente con awiso prot. n. 1371734 del 26109/2017 ai sensi

delle vigenti nonne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli

argomenti iscritti a1l'O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità
di Segretario l'Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata' nella funzione di

verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm.vo dell'U O. 3 Organi lstituzionali.
Alle ore 09:35 il Segretario, su invito del Presidente, procede all'appello' al termine del

quale sono assenti il Cons. Dentici e il Vice Pres. Schiera.
Il Presidente, vetificata la presenza del numero legaÌe, dicliara aperta la seduta e nomina

scrutatori i Conss, Buonpasso, Di Vincenti e Sinopoli con l'approvazione del Consiglio, quindi

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta plecedeDte.

Alle ore 09:37 entrano in Aula il Cons' Dentici e il Vice Pres. Schiera.

Segretario legge il verbale.
Nel colso deila lettura:
alle ore 09:40 il Vice Pres. Schiera' lascia l'Aula per motivi istituzionali;
il Cons. Tuzzolino fa ptesente che la dichia.razione del Cons. Sinopoli' sùo Capogruppo,

inereùte le dimjssioni dalla Commissione Cultura ed eventuale scambio di delega è stata fatta a

titolo personale perché non ha dunito il Gruppo Consiliare prima della dichiarazione stessa

Pres. Moncada - Ragguaglia il Consiglio circa I'incontro avuto il giomo precedente con 1a

Presidente dell'AMAP dott.ssa Prestigiacomo e con il dott. Di Marlino dicendo il problema della

vasca di Scillato, è stato dsolto con Ìa creazione di un bay-pass e che in città' in particolare ne11e

zone alte, si hanno problemi di approvvigionamento dell'acqua sopnttutto perchè la Regione ha

diminuito la pottata d'erogazione in conseguenza delÌa persistente siccità- FIa ottenuto

rassicurazione sui lavori della sottotete 17 Boccadifalco - Baida che inizieranno tra gennaio e

febbraio prossimi. Infonna iooltre, che I'AMAP sta facendo paÌtire una campagna di

sensibilizzazione sull'uso consapevole dell'acqua.
Terminato l'intervento, il Presidente pone in discussione la mozione avente per oggettol

"Diretta streaming e registrazione audio/video dei lavori relativi al Consiglio della IV
Circoscrizione e istituzione di uno specifico archivio, all'interno della sezione open data già

presente all'intemo del poúale del comune di Palermo, per la consultazione delle sedute"'

hrmata dallo Stesso e da alt sette Consiglieri.
Segretario Legge il documento.
Cons. Ruggiero - Mette in luce la

Considera impofiante I'iniziativa perclié

delJ'opento dei Consiglieri.

trasparenza con cuì ha senpre lavorato il Consiglio
in tal modo i cittadini possono vedere la chiarezza

all'operato della Cjrcoscrizione la
utilizzato dal Comune, arrebbe un

coliettività, soprattutto dutante gÌi

un passo avanti dspetto alle
lavo per dare la possibilità

Cons. Buccola Ritiene che i cinadini siano sensibili

quale funge da fronloffice La reàTizzaziore del servizio' già

costo inisorio e sarebbe molto utile per la pafiecipazione della

incontri coù gli organi istituzionali.
cons. Di Vince[ti AffeÌma che la Mircoscdzione è sempre

altre e si augura che sia anche la prima a mandare in diretta streaning i
ai cilradini di ossel",'a-re e partecipare indilettamente



Cons. Dentici Considera ottima f iniziativa 4i fini della trasparenza e nel
cinadini il laroro qrolto dala Circo:crizione_

Alle ore 10:12 il Presidente sottopone a votazione! per appello norninale,
mozione e i'esito ottenuto è il seguente:

far vedere ai

la suddetta

Presenti
Assenti
Favorevoli 09
Astenuti 00
Contrari 00

La mozione è approvata all'unanimità.
Alle ore 10:15 escono i Conss. Buonpasso e Ruggiero per motivi istituzionali.
Cons. Lupo - Reitera lamentele e richieste inoltrate nella precedente seduta relative alla

voragine creatasi nel marciapiede in Pizza Pagliarelli e la mancata raccolta di materiale
ingombrante in via Sambucia e in via Altofonte.

Cons. Di Viúcenti In aggiunta a quaDto detto nella seduta precedente. infonna di avere
inviato un'e-maii al Comandante della P.M. per chjedere Ìa disponibilità di una pattuglia per
vigilanza e la regolamentazione del trafiico in via pindemonte.

Alle ore 10;20 il Pr€sidente scioglie la seduta.
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